

22. November 2006

Postulat

von Mauro Tuena (SVP)
und Hedy Schlatter (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er bei der Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse mit der Bitte vorstellig werden kann, dass die kalte und unweihnächtliche Beleuchtung während der Weihnachtszeit an der Zürcher Bahnhofstrasse wieder in etwas Weihnächtlicheres umgewandelt werden kann.

Begründung:

Die Emotionen in der Bevölkerung bezüglich der kalten, unweihnächtlichen Beleuchtung während der Weihnachtszeit an der Zürcher Bahnhofstrasse gehen hoch. In einer Umfrage teilt ein grosser Teil der Zürcher Bevölkerung die Meinung der Postulanten. Zudem ist ein grosser Teil der Touristen ebenfalls dieser Meinung.

